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«Abbiamo una pratica
amministrativa aperta
quindi è bene che non

ci siano zone d’ombra»

Claudio Burlando
Presidente

Regione Liguria

Al centro delle polemiche il porto turistico con il grattacielo di 120 metri

ERMANNO BRANCA
SAVONA

Il procuratore della Repub-
blica Vincenzo Scolastico ha
annunciato l’apertura di
un’inchiesta sulla Margona-
ra. Dopo le dichiarazioni del
giudice Sansa al convegno di
Legambiente e la replica del
presidente della giunta regio-
nale Burlando, che aveva in-
vitato il procuratore di Savo-
na ad ascoltare proprio San-
sa, la magistratura di Savo-
na si occuperà del progetto
del porto turististico. Ma ec-
co le posizioni di tutti i prota-
gonisti della vicenda.

Vincenzo Scolastico
Il procuratore della Repub-
blica di Savona Vincenzo
Scolastico ha confermato di
aver ricevuto la lettera di
Burlando: «Ho ricevuto
l’esposto del presidente Bur-
lando e sulla vicenda aprirò
un’inchiesta». Non è chiaro
invece se il magistrato senti-
rà Adriano Sansa: «Non ri-
tengo corretto anticipare ai
giornali le iniziative che even-
tualmente assumerò».

Adriano Sansa
Il giudice Sansa insiste: «So-
no cose malinconiche. Si trat-
ta di iniziative fortemente cri-
ticabili anche perchè non c’è
presenza di infrastruttture
stradali. Sono cresciuto a Sa-
vona e come cittadino ho

espresso la mia critica. Si pren-
de a pretesto il fatto che io sia
magistrato per darmi una le-
zioncina. Mi fa ridere da che
pulpito viene la predica. Ho
detto tutto quello che sapevo,
che s’informino da chi era pre-
sente. Sono loro i protagonisti
di questa pessima stagione di
gestione dell’ambiente e scari-
cano su di me l’onere di dire
quello che sanno benissimo. Ri-
spondano del modo in cui stan-
no amministrando il territorio,
io sono orgoglioso di stare dal-
la parte dei cittadini e di criti-
care quello che non mi va».

Claudio Burlando
Il presidente della giunta re-
gionale ieri aveva annunciato
in un comunicato stampa di
aver chiesto l’intervento del
procuratore Scolastico, sugge-
rendogli anche di ascoltare il
giudice Sansa che in un conve-
gno di Legambiente aveva defi-
nito «inquietanti» alcuni per-
sonaggi legati alla vicenda del

porto turistico. «Visto che gli
uffici regionali hanno un pro-
cedimento aperto sul porto tu-
ristico, è bene che non ci siano
zone d’ombra».

Rino Canavese
Il presidente della Port Autho-
rity Rino Canavese condivide
la tesi di Burlando: «Il presi-
dente della Regione ha fatto

bene. Adriano Sansa è un ma-
gistrato e non un cittadino
qualunque e quando parla le
sue affermazioni sono partico-
larmente importanti».

Carlo Ruggeri
Anche l’assessore regionale al-
l’Urbanistica Carlo Ruggeri
appoggia il suo presidente:
«La Regione esaminerà la pro-
posta progettuale quando ci
sarà: sugli altri aspetti che ri-
guardano presenze inquietan-
ti, chi sa, dica di che cosa si
tratta».

Federico Berruti
Il sindaco di Savona Federi-
co Berruti è sulla stessa lun-
ghezza d’onda degli ammini-
stratori regionali: «Apprez-
zo l’iniziativa di Burlando
perchè penso che un’indagi-
ne della magistratura possa
contribuire a fare chiarezza
e a fornire elementi di cui
tutti dobbiamo essere a cono-
scenza. Un conto è la questio-
ne morale su cui siamo tutti
esigenti, un altro le opinioni
personali».

Stefano Parodi
Il sindaco di Albissola Stefano
Parodi: «Burlando ha ragione:
se qualcuno sa delle cose è giu-
sto che parli. Non capisco però
come si faccia a parlare di spe-
culazioni, visto che nessuno ha
ancora visto il progetto, a par-
te i primi schizzi».

I Il progetto del porto
turistico della Margona-
ra è stato inserito per la
prima volta nel Piano re-
golatore portuale del
1987 e ripreso poi nelle
successive stesure fino al-
la definitiva approvazio-
ne del 2005. L’avviso pub-
blico della Port Authority
si era concluso con l’asse-
gnazione del porto alle so-
cietà Omnia e Spada che
avevano presentato un
progetto di massima ap-
provato dai Consigli co-
munali di Savona e Albis-
sola con numerose pre-
scrizioni. Nel 2006, fra la
fine della giunta Ruggeri
e prima dell’avvio di quel-
la diBerruti, Omnia e Spa-
da hanno affidato all’ar-
chitetto Fuksas la stesu-
ra di una nuova idea pro-
gettuale che è caratteriz-
zata dal grattacielo di 120
metri. Il Consiglio di Sa-
vona ha deciso di prose-
guire con il progetto vero
e proprio.  [E.B.]
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